

#NORD 02. Juni 2015

# Regionaler Betriebsgruppenausschuss in Schleswig-Holstein

Am vergangenen Mittwoch haben sich Kollegen aus den Betriebsgruppen in Schleswig-Holstein getroffen, um den regionalen Betriebsgruppenausschuss zu konstituieren. Sie wählten Volker Haack, Betriebsgruppenvorsitzender bei der DB Fahrzeuginstandhaltung Werk Neumünster, zu ihrem Sprecher.



Am vergangenen Mittwoch haben sich Kollegen aus den Betriebsgruppen in Schleswig-Holstein getroffen, um den regionalen Betriebsgruppenausschuss zu konstituieren. Sie wählten Volker Haack, Betriebsgruppenvorsitzender bei der DB Fahrzeuginstandhaltung Werk Neumünster, zu ihrem Sprecher.

Als Vertreter Schleswig-Holsteins im Bundesbetriebsgruppenausschuss wird Rolf Stahmer, Betriebsgruppenvorsitzender bei der DB Fernverkehr AG Inselverkehre Sylt, benannt. Die Kollegen tauschten sich über aktuelle Situation in ihren Betrieben aus und legten fest, wie ihre weitere Arbeit aussehen soll.